

2023.04.16.本物のイエスは、あなたにとって現実

第一ヨハネ 1章 1節から 3節

JD ファラグ牧師

一緒に祈りませんか？ 主よ、私たちに礼拝の仕方を教えてくださいませんか？ 主よ、この祈りが形式ではなく、その大切さとここに立つことの意味を教えてくださいますように。あなたがどこにおられようと、主よ、御霊と真理であなたを礼拝するために。今朝、私たちに語ってくださいますか？ あなたが私たちのために与え守られているこの時間とこの場所を感謝します。私たちがあなたの御言葉を聞けるよう、主よ、私たちの心を整えて下さい。あなたがご用意下さっている良いものを今朝、受け取れますように。イエスの力強い御名によって祈ります。アーメン。

アーメン、アーメン。おはようございます。ようこそ。来てくださりとても嬉しいです。ご着席ください。オンラインでご参加の方も歓迎します。ご参加くださりとても嬉しいです。2週間前、「第二ペテロの手紙」を学び終わりました。今日から「第一ヨハネの手紙」を一節一節学びます。先週はご存知、復活の日曜日でした。1つの書を終え、他の書を始めるのに実に完璧なタイミングです。先週はご存知、復活の日曜日でした。聖書箇所は「第一ヨハネ 1章」、最初の3節です。お持ちの聖書を開かれるか、端末でご覧ください。今の時代、そう言うみたいです。開かれたら、可能な方はご起立いただき、私が読むのについて来てください。座ったままでも結構です。使徒ヨハネは、聖霊よって、興味深い始まりで手紙を書いています。1節、

—1ヨハネ 1：1—

初めからあったもの、私たちが聞いたもの、自分の目を見たもの、じっと見つめ、自分の手でさわったもの、すなわち、いのちのことばについて。

—1ヨハネ 1：2—

このいのちが現れました。御父とともにあり、私たちに現れたこの永遠のいのちを、私たちは見たので証しして、あなたがたに伝えます。

—1ヨハネ 1：3—

私たちが見たこと、聞いたことを、あなたがたにも伝えます。あなたがたも私たちと交わりを持つようになるためです。私たちの交わりとは、御父また御子イエス・キリストとの交わりです。

では、よろしければ、ご一緒に祈りましょう。楽しみですね。天のお父様、本当にありがとうございます。あなたの御言葉にとっても感謝します。いのちの御言葉であり、いのちのパンです。私たちはパンだけで生きるのではなく、あなたの口から出る一つ一つのことばで生きるの

です。(マタイ4:4参照)

それが今日私たちの前にあります。おお、主よ、私たちのその飢えと渴きを満たして下さいように。主よ、あなただけがそれを満たされ、私たちを満足させて下さいます.....あなたは、私たちの心をご覧になられ、私たちの必要をご存知です。今日この礼拝にいるすべて人の心をご存知です。あなただけがお出来になられるご方法で、私たちを導き、強め、励まし、私たちに語ってください。このいのちの御言葉、イエス様、あなたがいのちの御言葉です。主よ、私たちはあなたを味わいたいです。あなたは良いお方だと知っているからです。主よ、語って下さいますか？ あなたのしもべたちは聞いています。イエスの御名によって祈ります。アーメン。アーメン。

ご着席ください。ありがとうございます。今日私がお話ししたいのは、本物のイエスが、どのように私たちにご自分を現され、私たちとの関係において、ご自分を現実とされるかです。今日私がお話ししたいのは、本物のイエスが、どのように私たちにご自分を現され、私たちとの関係において、ご自分を現実とされるかです。今日私がお話ししたいのは、本物のイエスが、どのように私たちにご自分を現され、私たちとの関係において、ご自分を現実とされるかです。その理由はこうです。使徒ヨハネは、最初の手紙、ちなみに彼の3通の手紙のうちの1通目を非常にユニークな方法で始めます。当時の偽イエスに立ち向かい、正すために。悲しいことに、こんにちも同じであるばかりか、間違いなく、聖霊によってこの手紙を書いたヨハネの当時よりも、こんにちの方が悪いですが。だから、聖書にはこのような手紙があるのです。使徒ヨハネや彼と共にいた者たちからのこのような手紙は、なぜなら、このことが、現実の問題としてあったからです。現実問題です。現実問題とは何か？ 現実問題は、本物のイエス、本物のイエスが、異なるイエスに置き換えられていた事。現実問題は、本物のイエス、本物のイエスが、異なるイエスに置き換えられていた事。本物のイエスになりすまし、そうして本物のイエスに敵対します。この機会だから言います。補足的説明かもしれませんが、イエスが何人もいます。異なった複数のイエスがいる。しかし、聖書のイエスは唯一おひとりで、それが本物のイエスです。本物のイエスは、そのようなご自身を私たちに現したいと思っておられ、主は、私たちとの関係を望んでおられるからで、この手紙の冒頭はそのためです。お許しいただけるなら、特にこのパワフルで重要な手紙について、ある種の裏話を提供したいと思います。まず、ヨハネの実年齢が何歳であったかは聖書教師の間でも議論がありますが、この時、かなりの高齢者だったと考えられています。まず、ヨハネの実年齢が何歳であったかは聖書教師の間でも議論がありますが、この時、かなりの高齢者だったと考えられています。まず、ヨハネの実年齢が何歳であったかは聖書教師の間でも議論がありますが、この時、かなりの高齢者だったと考えられています。「ヨハネの黙示録」は、紀元95年頃にヨハネに

書くよう啓示されました。このことは私たちの理解に重大な意味があるのでその話をしています。使徒ヨハネは、最低でも 90 歳代だったと思われます。90 歳代です。理解すべきは、これは「弟子のヨハネ」で、「福音書を書いたヨハネ」で、「この 3 つの手紙を書いたヨハネ」で、しかも、それだけではなく、後に「黙示録を書いたヨハネ」です。同一人物です。おお、あの頃よりこの時の方が年とっています。でもだからこそ、このことが重要なのです。ヨハネは、イエスを個人的に知る最後の生き残った弟子でした。だからこそ、ヨハネは聖霊によって導かれ、この重大な問題を取り上げました。ヨハネは、その権威と目撃体験の両方がある故に、この重大な問題を語る権利がありました。重大な問題とは何か？ 重大な問題とは、グノーシス主義のイエスに関することです。グノーシス主義についてお話します。そのままお聞きください。

グノーシス主義は、世間知らずと結びつき、こんにちも健在ですよ。説明します。グノーシス主義者、もしくは悟りを開いた者、アセンデッド・マスターたちで、グノーシス：知識  
グノーシス主義者とは、知識人、悟りを開いた者たちで、これが彼らが当時教えたことで、ですからヨハネは、これに真正面から取り組むのです。それはこんにち起きている事にも繋がります。それを見ていきましょう。ここまで、かなりよかったですか？ 一週間ずっと練習しましたから。では、グノーシス主義者とは誰で、何を教えていたか？ 明らかに、グノーシス主義のイエスは、聖書のイエスではないからです。これは本物のイエスではありません。全く違うイエスです。グノーシス主義のイエスは、グノーシス主義者にとって、物理的には実在せず、霊的な幻でした。再度、どうかお聞きください。グノーシス主義は多面的です。ほとんど控えめな表現ですけど、グノーシス主義の側面は、何のおとがめもなく、人がその肉体で罪を犯せるよう霊から肉体を分離します。その仕組みがわかりますか？ もしイエスが現実的に肉体がないなら、私たちが肉体で犯す罪は、、、悪です。だからグノーシス主義のイエスは、現実的に肉体がないので、事実上、全ての物質は悪だと主張する許可を与えます。つまり、彼らがしているのは、肉体は悪だという旗印のもと、責任がないから肉体は何をやっても許される。これは、今から焦点が合うと思います。ヨハネが、このように手紙を書き始めた理由は、イエスは、物理的に実在し、ヨハネは、イエスを個人的に知っていたからです。「聖霊によって導かれた」という言葉に注目ください。「違う！ 私たちは主を知っている。私たちは主に触れた。私たちは主を知っている。私たちは主に会った。イエスは現実だ。（実在する）」  
では、質問は、いかにグノーシス主義が、こんにち健在かです。ハリウッドの映画やテレビ番組を見ればどこもかしこも一目瞭然です。以下は、このグノーシス主義の特殊な側面についての簡略的説明で、読みますので、その中にあるハリウッドを注意して聞いてください。できるだけ簡単に説明するために、[encyclopedia.com](http://encyclopedia.com) のグノーシス主義の定義を参照します。

これをするのは、「第一ヨハネの手紙」の「事」の背後にある「理由」を理解する上で、皆さんの役に立つと思うからです。それでは、入ります。準備はいいですか？ よろしい。

ー引用ー

「グノーシス主義とは、創造は隠蔽であったとする悪魔の教えである。（陰謀とでも言いましょうか）神以下の者によって作られた。キリストは、自分を贖った使者であって、他者は自分自身を贖うことができる。」

わかりましたか？ アセンデッド・マスターたちをもう一度、考えてください。これについて、本当に自分で調べてみることをお勧めします。まず祈ってくださいね。かなり強烈ですから。でも分かる事は、こうです。

「これらのアセンデッド・マスターの内のイエスはただの一人で、基本的に自分自身を救った、アセンデッド・マスターとして昇天し、だから悟りを開いた人たちだ。グノーシス主義によると、今世界にいる人たちは、物質世界の物理的な物質から、解放されなければならない。」

マトリックスとしても知られていますね。おお、注意を引きましたね。そうだとわかってきました。皆さん、「マトリックス」はご存知ですね。頻繁に耳にしますね。特に最近。

「マトリックスは、邪悪な建築家で支配者による創造。ソフィアという名のイーオンは、邪悪な神的存在を創造してしまい、彼女のこの伴侶を離し、神域の外に隠した。」

ソフィアが彼につけた名前を知ってますか？ ヤルダバオートまたはヤハウエです。私はヤハウエと言いましたね。「彼は、旧約聖書の神で、その力を使い悪の世界を創造した。」これがグノーシス主義です。しかし、グノーシス主義によると、

「ヤハウエは無知で、愚かにもこう宣言する。私が神である。私の他に神はいない。」

「イザヤ書 45 章 5-6 節」の節をそのまま使っています。「彼は自分の姿に似せて人間を作ることを決めた。こうして、アダムは（聞いて下さい）ソフィアの神性で創造され、神となる。そのため人間を物理的な物質の世界という悪の領域に投げ込む。彼らが戻ることができる唯一の方法は、グノーシスという秘密の謎を知ることだ。」

どうやらソフィアは、何をするのか？ なぜなら、グノーシス主義では、ソフィアがヤハウエを創造したと言っているからです。とんでもない。ー(笑)ー ですよ。

グノーシス主義はこう言います：「ソフィアは、アダムに自分が神であることを明らかにするために蛇を送り込み、邪悪な創造主の建築家ヤハウエが、マトリックスの中で彼を奴隷にしている。」

または、こんなのはどうでしょう？「プリズンプラネット（牢獄の惑星）」おつき合ください。

「この邪悪なヤハウエが創造した邪悪な物質世界があって、ソフィアは、彼らに善悪の知識の木（グノーシス）を知らせるため蛇を送り込む必要がある。そうすれば、ヤハウエが創造したこのマトリックスの牢獄の惑星から彼らを自由にできる。」

これが、なぜかという...皆さんを手伝います。なぜなら、テスト問題の答え合わせをするのが好きだからです。なので、その答えをお伝えします。

問題は、それにおけるハリウッドを見る事。2つの映画を取り上げます。私はめったにしません、明らかな理由から例外的です。その理由はわかるでしょう。2本の映画です。1本目はもちろん「マトリックス」。キアヌ・リーブスの。私が思うに、その映画は... ちなみに、私はそれらの映画を見たことがありません。私はとても霊的で神聖ですからね。いえ、本当ではありません。本当ではね。ともかく、現在はマトリックス 35 ですか？ ロッキー映画のようにでしょ？ 今でもそう呼ばれます？ マトリックスの骨子をご存知ですか？ グノーシス主義の極致です。最上級という言葉は使いたくありませんが、他に適切な言葉がないので。キャラクター（キアヌ・リーブス）が、このマトリックスに閉じ込められていて、彼はそこから抜け出さねばなりません。ところで、、、申し訳ないのですが、「赤の錠剤/青の錠剤」という言い回しを使うクリスチャンは、このことを指しています。やめてください。いえ、真剣です。やめてください。赤の錠剤、青の錠剤、彼は（キアヌ・リーブスに）この選択肢を与えたからです。もし彼が赤の錠剤か青の錠剤を飲めば... 「でも唯一の目的は、このマトリックスから自分自身を救い出すこと。そうすれば、彼は自分自身の救い主となる。一度昇天すれば、この物質界の邪悪なマトリックスから自分自身を救えば、今や、自分たちの救世主となるべく他の人々の救世主でもあり、神となる。」皆さん、点と点が繋がりますか？

2つ目の映画です。この作品は奇妙な映画です。正直に言うと、観ました。ごめんなさい。しかし、神は赦される神です。皆さん、固唾を吞んでハラハラドキドキでしょう。何の映画？ トゥルーマン・ショーです。お、ジム・キャリーの。覚えてますか？ まあ、古い映画ですけど、「そう、まったく同じです。この邪悪な建築家がいる、文字通り彼は、誕生から囚われていた世界/マトリックスの設計者、建築家。ジム・キャリーは、そこから抜け出さなければならぬ。キアヌ・リーブスのように、自分自身が救世主にならねばならぬ。」

同じ脚本で、違う映画です。悪の建築家は、、、今、私はこれを観たのを改めて告白します。あの男は本当に嫌いでした。なぜなら、ジム・キャリーを応援しているから。失礼、トゥルーマンですね。名前はおもかく。みんなが「行け！トゥルーマン、行け！」あまりしすぎないようにします。皆さんフラッシュバックして、皆さんを取り戻せなくなるから。ここでのポイントがわかりますか？ 全てのポイントは、建築家がヤハウエで、彼は邪悪だと。アダムとエバの目が「知識/グノーシス」に開かれるよう、蛇を園に送り込む必要がある。これを説明させ

てください。ご忍耐ください。何世代経っても同じ嘘です。園でと、こんにちの嘘の違いは、完全に包み直されただけです。ハリウッドの新しい包装紙を一面に広げ、再梱包しています。ですから、より口当たりがよく、もっともらしく、受け入れられます。なぜなら、

「その現実には、神は悪で、私たちは、この邪悪な神が創造したこのマトリックスから抜け出す必要がある。私たちは自分自身を救う必要があり、自分自身の救世主になる。そして、私たちが自分自身の救世主なら、私たちは自分自身の神となる。」

聞き覚えありませんか？ そう神が、アダムとエバがこの木から食べるのを望まれないのは、あなたがそうすると、あなたの目が開き、神のようになることを知っておられるから。

(創世記 3:5 参照)

同じ嘘です。まあ、他の映画もありますけど、皆さんの午後に台無しにたくありません。もちろん、もうしてしまいましたね。ともかく、ごきげんよう。では、もう一步踏み込みますが、よろしいですか？これらのキャラクターたちは、ヤハウエのマトリックスや牢獄の惑星に囚われている。アレックス・ジョーンズですよ。私が言っているのは、プリズンプラネット。アレックス・ジョーンズの。この男には本当に気をつけてください。いえ、真剣です。この男には本当に気をつけてください。グノーシス主義の化身です。

「私たちは皆、この地上で、このマトリックスの中に幽閉されている。私たちには(聞いて下さい)大いなる覚醒が必要だ。そうすれば、再度、この邪悪なマトリックス、この牢獄の惑星から自分たちを解放できる。」

皆さん、この唯一の目的は、神を悪と闇、サタンを善と光にすることだとお気づきですか？ところで、Evil: E-V-I-L (悪) 逆にすると、Live: L-I-V-E (いのち) 逆(反対)です。それがグノーシス主義です。逆(反対)であり、それが「悪」です。善悪の知識の木です。逆(反対)です。今や、サタンが創造神であり、ヤハウエが悪。サタンは善で、神は悪。

どうか、どうか、どうか、お願いします。「サタンは神と対極の存在」という嘘に決して騙されないでください。神はそうではあられません。(会衆:アーメン)

サタンは創造された被造物です。ある人が言うのを聞いて、長年心に残っているのが、

「悪魔は神の悪魔である。」そう、あなたがそれを見て恐怖の悲鳴を上げ、私を石打ちにする前に、あなたが私を見ていて、そんなことを考えているとわかります。これを考えてみてください。悪魔は創造された存在です。神は、悪魔が何をするかご存知で、悪魔を創造されました。神はそれでもサタンを創造されました。ですから、悪魔は神が許可されない限り何もできません。最終的に、神の栄光と私たちの益でない限り、神は、悪魔が何かをするを、決して許されません。2人の男についてを考えます。彼らに会うのを待ちきれません。ヨブとペテロです。彼らには共通項があります。サタンは、ヨブに触れる前でさえ、許可を得なければな

りませんでした。神は、仰います。

「いいだろう。でも、ここまでだぞ。」（ヨブ 1:12 参照）

そして結論は、もちろんヨブは義でまっすぐで、神を愛しています。

「あなたが彼をどう祝福されているか見てください。私に任せれば、彼は面と向かってあなたを呪うでしょう。」（ヨブ 1:10-11 参照）

ヨブがご自分を呪うことはない、神はすでにご存知です。神はおっしゃいます。「よろしい。やってみろ。」神はサタンをそこに下らせられました。しかし、サタンがヨブにそれをするには、神に許可を得なければなりません。神は、ヨブとペテロに、悪魔が全てをすることは、決して許されません。ペテロ。あの記述を覚えていますか？ もし私がペテロなら...いつも記述に、自分を入れてあります。ほとんどの場合、とても健康的だと思います。

時々、ちょっと恐ろしいですが。あなた自身を記述に入れて、私はそこにいて、イエスとペテロのこんな対話を聞きます。イエスは、ペテロに言われます。

「ペテロよ。サタンは、あなたを麦のようにふるいにかける許可を求めています。（ルカ 22:31 参照）

今、私はこっちで...（息をのむ）私がペテロなら、「主よ、ダメだと言われましたよね？」となるでしょう。「いや、わたしはサタンに許可しました。サタンに許しましたよ。」「なぜ〜?」「なぜなら、最後に、あなたと全ての人の益のために、これを用います。それは、わたしの栄光のためでもあります。」

しかし、グノーシス主義はそれを頭からひっくり返します。で、サタンですが、ルシファーは光の担い手ですよ。サタンは光の御使いとして現れます。ですから（グノーシスでは）、サタンは善で、神は悪です。

もうひとつ、この件に関して、私たちは...実際に聖書箇所に入ります。そう思えないかもしれませんが、入ります。これは言わねばならないことです。どうか聞いてください。それは、マーベルのフランチャイズと関係があります。私はちょっと時間をかけました。マーベルを調べるのに実はかなりの時間を割きました。マーベルと言えば、私たちの時代のものです。私があなただったら漫画ですけどね。もう漫画じゃありませんね。これらは、全て地獄の穴からの影響ある、本格的映画です。

「牧師さん、どうしたんですか？」ええ、よくぞ聞いてくれました。どうしたのかをお話します。マーベルのキャラクターたちは、救世主です。彼らはスーパーヒーローです。彼らが、この創造者と敵対するのは興味深くないですか？ 誰かわかりますか？ それがヤハウエです。この邪悪な創造主から、自らを解放しなければならないと。文書もあります。調べてみて下さい。私ができるなら、あなたにもできるはず。調べれば、これらの映画のプロデューサー

が、聖書を雛形として、登場人物をキャストしていることを認める文書動画を見つけられます。そういう映画を観てこうなります。「大丈夫。まだ観れるよね。」全てが合法です。私は観ません。非常に注意してください。なぜなら、潜在意識で、特に長時間、長期間に渡ると、それがあなたを捉えます。見始めは「大丈夫、じゃあ観るか。よし！」となり、

「私は分かっているから、観ても影響ないよ。」気付く前には、こんな風に見てしまう。(画面に目が釘付け)すると突然、聖書を読むと、あなたは「ふむ。。。」となります。今や、あなたは混乱しているからです。混乱の作者は誰か? ところで、これについての最後です。マーベルの、映画フランチャイズは、映画史上最大の興行収入を記録したフランチャイズだにご存知ですか? ふむ。。。ふむ。。。と言わせますね。影響のすべての層を剥がしていくと、ハリウッドのすべてに予算があり、費用を惜しみません。ちなみに、その背後にはサタンの力が働いています。こういう言い方はしたくありませんが、より良い言い方がないので...それは悪魔的に定められています。私たちが聖職に就き、聖霊の力をいただいているように、あれは悪魔の霊、悪霊です。あなたはそれに自分を明け渡しています。あなたは自分がとても強いクリスチャンだと思いかもしれませんが、私たちは何もできません。エペソ5章11節、「暗闇のわざに加わる。」グノーシス主義となると、すこぶ〜る狡猾〜々です。効果音追加しました。あなたは気づくはずです。どうか見極めて下さい。マーベルだけではありません。それら全てです。映画は.....私はどれも見ていませんよ。ここで正直に言っているかどうか、確認してみます。(主よ)私、観てます? いいえ、思い当たる節はありません。ドキュメンタリーは、たまに見ますが。こんにちの映画は、以前よりも悪魔的であることに同意しますか?(会衆:はい!!)これが理由。これが理由です。OK。気分が良くなりました。あなたはひどいと感じるでしょうけど、私は気分が良くなりましたね。-(笑)-

今日、目の前にある聖書箇所、いよいよ入ります。使徒ヨハネが、本物のイエスに語りかけ、そうすることでグノーシス主義のイエス、異なるイエスを論破している箇所です。心に留めてください。これは重要です。これがヨハネにご自分を現された本物のイエスです。ヨハネが雷の子の一人だったのを覚えていますか?(マルコ 3:17 参照)

覚えていますね? 私もです。なぜなら、福音書に記されている、以下の記述を覚えているからです。ヨハネは、兄弟と共に雷の子の一人で、イエスのところに行き基本的にこう言います。

「焼き滅ぼしましょうか。」(ルカ9:54 参照)

イエスは、彼が何の霊を持っているのかわからないという感じです。

「それはわたしではない。そのためにわたしは来たのではない。」「待ってください。それは聖霊の導きで、ヨハネの福音書を書いた同じ人物ですか?」そうです。

「ヨハネの手紙 第一、第二、第三を書いた人と同じ人ですか？」そうです。

「聖書の最後の書、読み聞き心に刻む者に祝福を約束する唯一の書、黙示録を啓示されたのは、同じヨハネですか？ あのヨハネですか？」そうです。わ～お！ どうやって雷の子の一人から、愛の弟子になったの？ ええ、そうですよ。福音書、ヨハネの福音書ですけど、それでも「福音書」です。彼は、読者に自分がイエスに愛された弟子だと、示すことを常に心がけました。ええ。彼は福音書の中で、ペテロを含みますが、いつもこうです：「～とペテロ」ええ、数に入れません。分かりますよ。単語を探してください。すぐできるソフトがあります。「～とペテロ」、「～とペテロ」と何回出て来るか数えてみてください。なんだか、「～とペテロ」は、弟子たち...「とペテロ」です。こんな感じです。

「ようこそ紳士の皆さん。それから JD。」わお、私って紳士じゃないの？ 「はい、（紳士）とそれから JD。」しかし、彼はその一人でした...聞いてください。すべての弟子たちは、イエスが愛した弟子たちです。しかし、ここで私が言いたいのは、ヨハネにとって、イエスはとても現実の存在でした。なぜなら、この本物のイエスがヨハネにご自分を現されたからです。そうして、このヨハネは雷の子のヨハネではありません。これが「愛の弟子」と愛称され親しまれているヨハネです。それは現実です。イエスは現実です。

次に紹介するのは、3つの非常に現実な...現実という言葉を使い続けます。なぜなら、とても現実ですから。ただ現実的だけでなく、個人的な真理は、イエスは、私たちにご自身を現されたく、私たちと本物の関係を持たれたいという本物のイエスの愛に満ちた願いです。順番に並べます。

1 節：神はあなたのために人となりました。

2 節：神はあなたに、永遠の命を与えてくださいました。

3 節：神はあなたとの交わりを望んでおられます。

まずは1節から始めましょう。ここで、ヨハネは再び、初めからあったものを明確にします。ここで、ヨハネは再び、初めからあったものを明確にします。「創世記1章1節」の話です。聞いて、見て、知って、触った。そうして、完全な神で完全な人イエスは、イエス・キリストという人においていのちの御言葉を成就なさいました。ヨハネ福音書の全体に繰り返されています。とても力強い2つの節を紹介します。私たちは、初めから、そして最初から、イエスが命の言葉であり、命の言葉であることが分かります。イエスは、昨日も今日も、そして永遠に同じ神です。神の子は、子なる神です。これが「ヨハネの福音書1章1節」です。ご存知のように、あなたもそう思うかもしれませんが、これは非常に強力な聖句です。エホバ

の証人のようなカルト宗教が書き換える必要がありました。ええ、真剣ですよ。何年も何年も前に、聖書研究をしているとき、ある出会いがありました。これはミニストリー前です。私は、様々な立場のビジネスマンのために、このような聖書の勉強会をしました。ひたすら聖書を一節一節見ていきました。そして、ヨハネ1章1節にたどり着きました。案の定、聖書研究会の一人がエホバの証人の友人を誘いました。（会衆：おお！）

ええ、私はおお！と言いました。彼は来て、後列に座っていました。まさに、ボディランゲージです。誰も見ないことにします。あなたがするかもしれませんから、私は下を向きます。ボディランゲージで、こんな感じで。よし、我々はこれをしてるよ。（腕組みして険しい顔）私は、彼を見つけ、後にいる彼を見ました。ああと思いながら、「主よ、この状況わかりますか？」はい。で、私は始めました。

### ーヨハネ1：1ー

初めにことばがあった。ことばは神とともにあった。...

ここまでは問題なし。後ろにいるエホバの証人にとっては。しかしこの部分、

...「ことばは神であった。」

ふぉ〜〜！火花が散りました。恵み深く、謙虚で、柔軟で、照れ屋で、恥ずかしがり屋な私です。それをそこに置いておきます。楽しみ過ぎました。ですから、イエスは神です。（会衆：アーメン）「違う、神ではない！！」とエホバの証人は言います。「違う、神ではない！！」とモルモン教は言います。モルモン教徒との対話した人はどれくらいいますか？ おお、彼らはあなたが望む限り、いくらでも付き合うでしょう。「イエスは救い主です。」はい。

「イエスは主です。」はい。「イエスは贖い主です。」はい。「イエスは神です。」違う！オッケー。イエスは神ですから、この話はこれで終わります。（会衆：アーメン）

ことばは神とともにあって、ことばは神であった。それが神である。言い換えれば、イエスが「ことば」です。ヨハネ1章の14節をご覧ください。私はこれがとても好きです。このことについては、聖書の学びでも多く語ります。特に、出エジプト記の幕屋に関して、その型や前兆、絵が描かれています。すべてはイエス・キリストの人性を指し示しています。ヨハネ1章14節を聞いてください。

### ーヨハネ 1：14ー

ことば（イエス）は肉（人）となって、...（これはより良い御言葉に翻訳されました）...私たちの間に住まわれた。私たちはこの方の栄光を見た。父のみもとから来られたひとり子としての栄光である。この方は恵みとまことに満ちておられた。

訳すと、神は人となられた。その名は、イエス。主は幕屋と、肉となられた。その肉と血のからだは私たちのようであられた。まだ完全に神でありながら、完全に人として私たちの間に住

まわれた。インマヌエル。神は私たちと共におられるそのように楽しめます。いつもの私のように過激にならず、優しく。今度、誰かと会話する時、「イエスは神ではない」と強く言われたら、こう言ってください。

「よくご存知のイザヤ書で、主はインマヌエルと呼ばれています。インマヌエルの意味を知っていますか？（会衆：神は私たちと共におられる）（ありがとう）どうですか？ イエスは、私たちと共におられる神だと強く確信します。インマヌエル＝イエス神は私たちと共におられる＝インマヌエル メリー・クリスマス。」次に進み、そして揺さぶる。いや、いや。OK。

これが2節に繋がります。皆さん、調子はどうですか？ 大丈夫ですか？OK。2節でヨハネは、次のように説明します。神は、あなたに永遠のいのちを与えるため、あなたのために人となりました。またヨハネは、目撃者として証言し、宣べ伝えるため、神から与えられた権威を立証します。イエスは現れた。（聞いてください）「その特定のいのち」として。「特定のいのち」（その特定の）道であり、（その特定の）真理であり、（その特定の）いのちなのです。唯一の御父への道はイエスを通してのみです。（ヨハネ14：6参照）

「おお、あなた方クリスチャンは心が狭いんですね。」わかっています。ー(笑)ー だって、門は狭く、入れる者は少ない。しかし、広い門は、ほお～～！（マタイ 7:13-14 参照）そう、そういう広告キャンペーンを見たり聞いたりしたことありますか？ 実によくできてるんです。良い方法ではないですけど、私の説明の目的で言うと、こうです。

「5万人が間違えない！」いいえ、彼らは間違えます。この広告キャンペーンが言いたいことは、「ねえ、この人たちがしているから、良いに違いないよ。」正確には、そんなに多くの人がしていれば、たぶん良くないでしょうね。なぜなら、門が大きいと、そこから入る人は多いからです。（マタイ 7：13 参照）

つまり、それはあなたが群衆に従うだけです。それは必ずしも、、、事実これは...あ～かわい そうな人たちですね。私は言いません。私は惜しみますよ。。。OK、さっと言います。魚が上流に向かって泳ぐという描写ですが、そんな表現を聞いたことがありますか？どんな魚でも、下流に向かって泳ぎます。そこ。それが私の言いたかったこと。いいですか？ そう、流れに身を任せているときは、仲良くして、一緒に行きます。

「おーい、みんなしてるじゃん。あなたがた、人の目にはまっすぐに見える道がありますが、その道が死となる道があります。」（箴言 14：12 参照）

ここに狭い道があってあなたは上流に向かって泳いでいて、今、あなたは世の反対を行きます。特に新しい信徒の方、驚かないでください。今や突然、友だちがあなたの友だちにならなくなります。私の場合は、もう何年も前のことなので、よく覚えていませんが、救わ

れたときのことは覚えていて、彼らは私と関わりを持ちたがりませんでした。もちろん私も手伝いませんでした。私は聖書で彼らの頭を殴るだけです。

「イエスは現実だ。イエスは、本当に本物だ。」それが私の神学のすべてでした。私は、キリストにあって生まれたての赤ちゃんで、

「イエスは現実だ。イエスは本当に本物だ。主は本当だ。僕は、イエスは本当だと言った？ あなたにはイエスが必要です。彼は本物だ。そういうことなんだ。」

彼らは言いました。「向こうに行け！」とにかく、それは賜物です。

**「神の賜物と召命は、取り消されることがないからです。」（ローマ 11：29）**

ですから、私はまだそれに拘っています。皆さん、話の向かう先がわかりますか？ つまり、イエスは神の化身で、人となりました。なぜか？ 人を贖うためです。

そして、3つ目です。イエスは、あなたとの交わりを望んでおられます。

あなたのために人となられ、あなたに永遠の命を与えてくださいました。ですから、イエスはあなたと交わりを持つことができになります。このフェロシップ/交わりという単語は、新約聖書原語のギリシャ語で、おそらく以前聞いたことがあるでしょう。ギリシャ語で「コイノニア」です。では、この単語を見逃さないようにしましょう。これは、意味が詰まった言葉です。単に親睦を深めるという意味だけではありません。とても深い意味があります。

「コイノニア」という単語の意味をよく聞いてください。

コミュニオン、【common union/共通の結合、1つ】コミュニティ、パートナーシップ、友情、参加、繋がり、分かち合い、親密さ。

「わお！その1語に全て包み込まれて、含まれているんですね。」はい。そしてもっとです。リストを読み上げただけで、全てを網羅していません。恵みという言葉のように、コイノニアという言葉を見ます。その本質からして定義できません。「恵み」の定義をしてみてください。おお、それは、私たちに値しない神のご好意です。あなたはこれほども。。。近づいてさえいません。良くて、表面を少～し触れただけです。恵みです。「恵み」の定義をしてみてください。定義不可能です。定義不可能って、単語ありますか？ あるとしておきましょう。

「コイノニア」も同じです。ではなぜ私はこのことを強調するのか？ なぜなら、それこそが神が私たちに望んでおられることだからです。だからこそ、神は私たちのために人となられたのです。だからこそ、神は私たちに永遠の命を与えてくださったのです。私たちと、この「コイノニア」を望んでおられます。神は、私たちが神と一体化することを望まれています。本物の主の祈りをご存知ですか？「ヨハネの福音書 17 章」、どの箇所を言ってるか分かりますか？ イエスが園（ゲツセマネ）で御父に祈られるとき、主がまさに十字架にかけられることを知りながら、主の祈りはご自身の血の汗を流されるほどとても強烈でした。私たちが愛称

する「主の祈り」は、本当は「主の祈り」ではありません。それは、主が私たちに教えられた私たちの祈りです。「天にまします我らの父よ...」それが主の祈りでないことを確信をもって知る理由がここに 있습니다。なぜなら、その祈りの中で、私たちに祈りを教えてくださるからです。「我らに罪を犯すものを我らが赦すごとく、我らの罪をも赦したまえ。」主は罪を犯されず、罪もあられませんでした。主はそんなことを祈られません。それは主の祈りではありません。それは、私たちの祈りです。主の祈りは、主はとても力強く、明確に、情熱的に祈られます。主はご自分の血をほとばされます。それを生理学的に突き詰めていくと、血管の多い額から血が出るには、よほど強いストレスや苦痛を感じなければなりません。それほど強烈です。それが主が祈られた祈りです。その激しさにおいて、イエスは祈られました。

**「父よ。あなたがわたしのうちにおられ、わたしがあなたのうちにいるように、すべての人一つにしてください。」**（ヨハネ 17:21）コイノニアです。

それが主の願いです。主は私たちが御父と親密な関係になることを望んでおられるのです。これが、ヨハネが書いていることです。私たちと共にあなたに持ってほしいのです。私たちが持っているものは、人としてのイエス・キリストにおいて、御父とともにあるのです。

「待つて。神は私と、関係をお持ちになられたい、私と交わられたい、私と友情を持たれたいと言うんですか？ 神への畏れはどこに？ 無礼だ。」

お、本当に？ 私の祈りの生活を大きく変えたものを、謙虚にあなたに注意喚起していいですか？「もっと早くしておけばよかった。」という後悔をするときはいつも「いい決断だった」とわかります。そういう事例がこれです。何年か前に、私は、、、私たち、ちょうど第二ペテロを終えたばかりですよ。聖霊によってパウロが言います。御霊ご自身が、私たちの霊とともに、私たちが神の子どもであることを証ししてくださいませ。（ローマ 8:16 参照）

私たちは、主を「アバ、父」と呼ぶことがきます。アラム語とヘブライ語です。アラビア語では「ババ」です。中国語では「ババ」ですよ。さあ、誰か、証人はいますか？ アラビア語だけではないんですよ。彼らは父親のことを「ババ」と呼びます。ババ、アバ、パパ、ダディ。ちょっと待つて下さい。イエスが来られたのは、私が神をダディと呼べるような御父との関係を与えられるためと言うんですか？ これが私がしたことです。もっと早くすればよかったのに。私の祈りの生活に革命を起こし、変容させました。それは、私の愛する天の御父との距離を、私の知らないところで限りなく無限に親密にしました。私は、神をアラビア語で「ババ」と呼び始めました。それは私の祈りと神との関係をガラリと全て変えました。なぜなら、私もババですから。さっと、面白い話をします。しないわけにいきませんね。私はロシアで、日曜日の朝、そこの教会で説教をしていて、通訳が必要でした。通訳者に十分な時間を与えるため、メッセージを半分に短縮する必要があり、それだけでも大変でした。慣れるまでが

大変でした。それまでしたことがありませんでした。私は、当時まだ幼い2人の息子の描写で、私をババと呼ぶと説明します。通訳者がすぐに訳さないんです。彼はこんな感じで見返してくるだけです。私になんか言った？みたい。で、彼は訳そうとしました。彼らは「ババ」と聞くと笑い出しました。一緒にではなく、私に対してです。私はこんな感じで...???.と。説教の後、私は通訳者に、「ババ」がどうかしたの？と聞きました。「おお、牧師さん、牧師さん、牧師さん。」と彼は言って、ロシア語で「ババ」は、「女性のホームレス」という意味です。(笑) 私が天の御父との親密さを分かち合おうとしているのに、彼らは女性のホームレスと考えます。失敗してしまい、その後、二度と取り返せませんでした。おお、えーと... 「牧師さん、ポイントはありますか？」はい、ポイントはあります。私も「ババ」です。私のことをババと呼ぶ子どもたちがいます。彼らがそう呼ぶ時、私はとろけます。なぜなら私は彼らをとても愛しているからです。で、ここがポイントです。天の御父が彼らを愛するように、私は彼らを愛することはできません。そのことにお気づきですか？ 特に、放蕩息子や放蕩娘をお持ちの方はどうでしょうか？ あなたが必要なのは.....きっとあなたへの言葉かもしれません。神は、あなたが愛する以上に彼らを愛しておられます。あなたは墮落した親です。もちろん、あなたは子どもたちに頼まれたら、良い贈り物をする方法を知っています。しかし、天の御父はどれほどでしょうか？ 神の愛は無限です。完璧です。私たちの天のダディ/パパとして、私たちとその関係を望んでおられます。私はあなたにお勧めします。ごこちないかもしれませんね。私も最初は変な感じでした。こんな感じで、「ババ」？ おお、稲妻が落ちるのを待つ感じでした。主への恐れはどこだ？ なんて無礼な！

「天にまします我らの父よ」と祈るものだ(笑) なのにあなたは、「ババ。ババ。」それほど、時間はかかりませんでした。人としてのイエス・キリストのおかげで、自分と神との関係がどれほど変わったかを実感し始めるまでに。神はそれをあなたに望んでおられます。神はあなたをとても愛しておられます。神はあなたが大好きであられます。つまり、神はあなたを好きであられるのです。神はあなたを怒っておられません。神をダディと呼んでください。ババと呼んでください。パパと呼んでください。何があっても、バググレディ（ロシア語：女性のホームレス）と呼ばないでね。(笑) その親しみを込めた呼び方によって神を呼ぶと何が起こるか見てみましょう。そのことがすべてを変え、決して元に戻れませんよ。今や、突然あなたは...最後にもうひとつ、これで締めくくります。私たちは大きな間違いを犯します。これは私にとって苦勞です。なぜなら、私は地上の父親とあまり良い関係を築かなかったからです。私たちは、天の御父を地上の父親というレンズを通して見るとき、大きな間違いを犯します。敵は私たちの生活でそれを悪用すると思います。なぜなら、敵は天の御父との親密さを望んでいないからです。私たちは、そのレンズを通して天の御父を見る傾向があります。私た

ちはそのレンズを通して神を見るので、それが私たちの関係に泥を塗ります。私たちとこの親密なコイノニアを持つことを切望されている神の心を傷つけると思います。私たちが話すとき、、、それが祈りのすべてだからです。私たちは祈りをとても複雑にしてきましたよね？いや、祈りとは、あなたのダディ/パパ/ババに話しかけることです。ただ主のもとに行き、すべてを主に持って行き、あなたの心配をすべて主に委ねてください。主はあなたのことを心配してくださいます。イエスは言われました。

「わたしのくびきは負いやしく、わたしの荷は軽いからです。」 (マタイ 11:30)

「すべて疲れた人、重荷を負っている人はわたしのもとに来なさい。わたしがあなたがたを休ませてあげます。」 (マタイ 11:28)

「来なさい。わたしはあなたのババです。わたしはあなたのパパです。わたしはあなたの父です。わたしはあなたのダディです。どんな時にもどんなことでもわたしのところに来なさい。わたしはあなたを愛しています。」今日、あなたの心に聖霊の働きがあらわれることを祈ります。天の御父との関係に関して。ご起立ください。カポノ、上がってきてください。ババ、本当にありがとうございます。ババ、ありがとうございます。主よ、今...今日私たちがここで見たものを、聖霊が受け止められ、あなただけがおできなる通り、私たちの人生になさってください。主よ、今...今日私たちがここで見たものを、聖霊が受け止められ、あなただけがおできなる通り、私たちの人生になさってください。主よ、この御言葉をありがとうございます。あなたが唯一の御言葉であり、いのちの言葉であることを感謝します。

主よ、特に、ここにおられる人で、本当に苦しむ人がいたら、あなたが聖霊のあの静かな小さな御声で、その心に優しく語りかけてくださいますように。主よ、今、その変化が起こるように祈ります。今ここで、今すぐ、この場所で、この時。私を含めた全員が、天の御父であるあなたとの関係を変えられますように。

主よ、私たちはあなたを愛しています。でも、あなたは、私たちがまだ罪びとだったのに、先に私たちを愛してくださいました。あなたは、私たちとあなたとの関係を和解させるため、私たちのために死なせるようイエスを遣わされました。主よ、私たちがそれに与ることを感謝します。私たちがそれを生かせるよう、今、祈ります。イエスの御名によって祈ります。アーメン。

---

メッセージ by JD Farag 牧師カルバリーチャペルカネオヘ

<http://www.calvarychapelkaneohe.com/>

Calvary Chapel Kaneohe 47-525 Kamehameha Hwy. Kaneohe, Hawaii

筆記 hukuinn7